



Sobre RNW    FAQ    Contacto    Registro    Login

NEDERLANDS    ENGLISH    ESPAÑOL    PORTUGUÊS    BAHASA INDONESIA    中文    CARIBIANA    PAPIAMENTS    SURINAME    العربية    AFRIQUE



## El acceso al agua potable es un derecho humano

Publicado el : 29 Julio 2010 - 2:33 de la tarde | Por [Cor Doeswijk](http://www.radionederland.nl) (<http://www.radionederland.nl>)

Categorías: agua    agua potable    objetivos del milenio    onu

### La Organización de las Naciones Unidas ha reconocido el acceso al agua potable y a instalaciones sanitarias adecuadas como derechos humanos.

Después de 15 años de debates, la Asamblea General de la ONU declaró este miércoles el acceso a un agua de calidad y a contar con instalaciones sanitarias como derechos humanos, gracias a la votación favorable de 122 países.

Entrevista a Roberto Bissio, director del Instituto del Tercer Mundo, con sede en Montevideo, Uruguay

La iniciativa partió de Bolivia, país que presentó una resolución de compromiso en la que se consagran dichos derechos. El texto "declara que el derecho a un agua potable limpia y de calidad e instalaciones sanitarias es un derecho humano, indispensable para gozar plenamente del derecho a la vida". El documento refleja que 884 millones de personas en el mundo no tienen acceso a un agua potable de calidad y que más de 2.600 millones no disponen de instalaciones sanitarias básicas. Además, se destaca que alrededor de dos millones de personas, la mayoría niños, mueren cada año por enfermedades causadas por el consumo de agua no potable y la falta de instalaciones sanitarias.

Roberto Bissio, director del Instituto del Tercer Mundo con sede en Montevideo, Uruguay, dice a Radio Nederland que la noticia ha sido muy bien recibida por quienes llevan años luchando por este reconocimiento. En su opinión, la resolución va a permitir muchas cosas, y confía en que "sea una esperanza para probablemente alrededor de 1000 millones de personas que carecen de acceso al agua, más todas las personas que lo van a sufrir como consecuencia del cambio climático".

#### Objetivos del Milenio

En el año 2000, en el marco de los llamados Objetivos del Milenio, los líderes mundiales se comprometieron a reducir a la mitad, para antes del 2015, el número de personas que no tienen acceso al agua potable y a instalaciones sanitarias. Sin embargo, en una década no se ha avanzado lo suficiente para alcanzar dicho objetivo, lo que abre interrogantes sobre la efectividad de la resolución de las Naciones Unidas.

Según Roberto Bissio, hay una gran diferencia, porque el compromiso de los Objetivos del Milenio era más una declaración de buenas intenciones, y la resolución actual lo que hace es crear una base legal. "Los gobiernos tienen ahora obligación legal de proteger y defender ese derecho y de velar por su cumplimiento", sostiene Bissio.

**RNWLive**

AHORA  
Radio Nederland Wereldomroep

[Ir a los Programas](#)

[Archivo de programas](#)

[Frecuencias](#)

**ÚLTIMAS NOTICIAS**

16:10 Presidente de Pakistán en GB en plena crisis diplomática y de inundaciones

15:38 Huelga en región minera boliviana se radicaliza pese a llamado al diálogo

15:37 Wall Street abre en equilibrio: Dow Jones +0,03%, Nasdaq +0,28%

15:18 EEUU devuelve a Cuba barco robado y a sus 4 ocupantes, que querían emigrar

15:18 Petróleo en equilibrio en la apertura de los mercados de Nueva York

[más](#)



**NUEVO: RNW CLASSICAL**  
24 HRS ON LINE

**VÍDEOS RECOMENDADOS**

**Bicentenario: La visión de Blanca Chancoso**

**Energía positiva contra el cáncer**  
Parece una rueda de hámster de seis metros de alto. Su objetivo lo...

**Holanda: luz diurna para el Museo Nacional**  
El arquitecto holandés Pierre Cuypers diseñó el Museo...

**Contaminación amenaza paraíso colombiano**  
Una sería amenaza se cierne sobre la colombiana Isla Grande, un idí...

**Bicentenario: La lucha Wayúu en la independencia venezolana**  
Poco se sabe de la participación de los indígenas de la etnia...

[más](#)



POPULAR



Posibilidad de ver la Aurora boreal en cielo holandés



El crimen organizado quiere utilizar a la prensa en México.



Caso José Couso: La lucha por la Justicia



Finalmente zarpó Laura Dekker

RADIO NEDERLAND, LA EMISORA INTERNACIONAL HOLANDESA. 24 HORAS DE NOTICIAS, ANÁLISIS E INFORMACIÓN EN ESPAÑOL.